

## UAA remodela su acceso principal en beneficio de la comunidad universitaria



### BOLETÍN 206

- La nueva entrada se caracteriza por tener acceso controlado con tarjeta y un andén vehicular de ascenso y descenso.
- El proyecto integra también un sistema de videovigilancia con lo que se da mayor certeza de seguridad a la comunidad universitaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja en los últimos detalles de la remodelación del acceso principal de la institución que abrirá sus puertas el próximo lunes 8 de agosto en beneficio de su comunidad universitaria y visitantes.

El Mtro. Alberto Palacios Tiscareño, director general de Infraestructura Universitaria, expresó que la remodelación se caracteriza principalmente por implementar un acceso controlado mediante tarjetas electrónicas para toda la comunidad universitaria, es decir, alumnos, docentes y administrativos.

Este importante proyecto integra también un andén vehicular de ascenso y descenso, en el que los vehículos podrán detenerse de forma segura para llevar a los estudiantes al inicio de su jornada o bien, pasar por ellos al concluir la misma; así como la habilitación de un sistema de videovigilancia que brinde mayor certeza de seguridad a la comunidad.

Respecto a las tarjetas electrónicas, éstas serán entregadas paulatinamente a cada estudiante y docente por medio de sus centros académicos, y al personal administrativo en su área de trabajo. Hasta que el 100% de la comunidad cuente con esta tarjeta de identificación, será implementada esta forma de acceso; mientras tanto, la comunidad deberá seguir presentando su credencial para ingresar.

Palacios Tiscareño puntualizó que este proyecto de acceso principal, tendrá también conexión con las plazas de la institución, andadores y vialidades, todo esto gracias a la visión de crear una obra integral y digna para los estudiantes y comunidad. La inversión para estos trabajos en total fue de 15 millones de pesos. En cuanto al resto de las entradas con que cuenta la universidad, el director general de Infraestructura Universitaria añadió que, por el momento, seguirán funcionando con normalidad mientras son habilitadas con el mismo sistema de identificación electrónica. Es importante señalar que la UAA cuenta con un Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024, a partir del cual se desarrolló el Plan Maestro de Infraestructura sometido a actualización en 2020 a través del Comité de Construcciones, desde donde se derivó esta y otras obras importantes para la máxima casa de estudios. Cabe hacer mención que esta obra de la Universidad Autónoma se empata a la creación de algunos paraderos de autobús al lado izquierdo de la entrada, mismos que han sido ubicados en un tramo lateral específico para evitar exponer a quienes se trasladan por este medio de transporte público; estos trabajos a cargo de Gobierno del Estado forman parte de su estrategia de movilidad y reordenamiento vial en la entidad.

---000--- Ciudad Universitaria 03 de agosto de 2022